

L'État major national de la Défense civile décrète la phase de reconstruction



La Havane, 11 sept. (RHC).- L'État major national de la Défense Civile de Cuba a décidé ce dimanche de décréter la phase de reconstruction dans dernières provinces qui se trouvaient en alerte rouge au cyclone après le passage de l'ouragan Irma.

D'après la note de la Défense civile diffusé dimanche soir par le journal parlé de la télévision nationale, la situation revient à la normale dans les provinces de Santiago de Cuba et de Pinar del Rio et dans l'île de la Jeunesse qui a le statut de commune spéciale.



Radio Habana Cuba